
 

令和４年９月定例会 一般質問 質問者・質問内容 
 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R4.9.6 山本清司 

１.御坊市の生活保護家庭の推移について 

 （１）生活保護基準の実態と今後のあり方について 

２.コロナ対策給付金について 

 （１）これまでの成果について 

 

担当部課長 

 

担当部課長 

２ 〃 山田勝人 

１.スケートパーク整備について 

 （１）整備に向け、市長がリーダーシップを発揮す

るべきでは 

 

市長 

 

 

３ 〃 村上宗隆 

１.御坊市における都市計画道路の現状と課題につい 

  て 

 （１）都市計画マスタープランの概要と今後の方向 

    性について 

 （２）見直し５路線についての検証結果 

 （３）各路線の整備状況、整備率と駅前吉原線の２ 

    区間廃止の要因 

 （４）道成寺天田線の完成予定 

 （５）路線着手予定の優先順位について 

 （６）市民からのパブリックコメント 

 

担当部課長 

 

 

４ 〃 田端卓司 

１.反社会的「カルト集団」と言われている統一教会に 

  ついて 

 （１）「統一教会」世界平和統一家庭連合に対する認 

    識はどのように持たれているのか 

 （２）市として「統一教会」関連団体の行事への支 

    援や協力はこれまでになかったのか 

２.消費者相談窓口の広報と今後の充実について 

 （１）消費者相談窓口の今後の方向性と取組 

  

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

５ 〃 小川春美 

１.駅前市営駐車場の利用者の声から 

 （１）乗用車の駐車場料金が民間より高いことにつ 

    いて 

 （２）営業時間を電車の時刻に合わせられないか 

２．空き家・空き地の管理と利用について 

 （１）「空き家・空き地相談窓口」をつくってはどう 

    か 

 （２）空き家バンクへの登録に向けての取組状況は 

    どうか 

３.必要な情報を市民に知らせるために 

 （１）コロナの無料検査が市内でできる情報への対 

    応について 

 

担当部課長 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 


